

Respeto a los animales, la nueva asignatura que enseñarán algunos colegios de España

(1) *Respeto a los animales*, así se llamará la nueva asignatura en las escuelas de Aragón, en España, como parte del programa 'Mundo Animal'. El curso tiene como idea principal desarrollar la conciencia sobre el cuidado y la posesión responsable de mascotas, promover el respeto por los animales y estimular la empatía hacia ellos, así como también aprender a respetar sus derechos.

(2) La iniciativa nació desde el Departamento de Educación, Cultura y Deporte de Aragón, con la misión de que los niños comprendan la importancia de las mascotas como animales y no como objetos que se pueden desechar o maltratar. Dependiendo de su edad, los alumnos deberán estudiar diversos ámbitos relacionados con los animales. Por ese motivo, los más pequeños empezarán con la 'fauna urbana en el entorno social'. Es 3, porque enseñar a los niños de hoy a relacionarse mejor con el entorno contribuye al futuro y a la esperanza de un mundo mejor.

adaptado de: culturainquieta.com, 14-02-2019